



- ・進んで学ぶ子
- ・思いやりのある子
- ・がんばる子



たかはしべんスクールコンサート!



12月17日(土)、シンガーソングライターの たかはし べん さんをお招きし、要田小学校体育館で、「たかはしべん スクールコンサート」が開催されました。

たかはしべんさんは北海道芦別市出身で、埼玉県川越市在住。1979年、「空を飛ぶこども」でデビューし、音楽活動37年で400曲を作詞作曲しています。日本全国で4000回のコンサートを行いました。べんさんの歌は、夢や希望、命、人権、平和などを、分かりやすい歌詞で子どもたちへ語りかけ、生きる力と勇気、そして心にたくさんの笑顔を送ります。べんさんは、ギターやハーモニカを奏でながら、「おまじない」や「いいの!」、「どっちにする」、「ゴキブリの唄」、「はえをのみこんだおばあさん」、「いただきます」などユーモアたっぷりの唄で聴いている人みんなを笑顔にしました。最後に子どもたちが覚えた「せかいじゅうの海が」を全員で手話を取り入れながら合唱しました。また、アンコールも2曲歌っていただきました。震災後の東北の応援歌「東北さ いこう」は会場のみんなで合唱し、「生きるメッセージのあふれた歌のコンサート」が終了しました。コンサート終了後、子どもたち全員との記念写真です。子どもたちも先生方も保護者の方も全員の心が笑顔いっぱいになった、すてきなコンサートでした。たかはしべんさん、ありがとうございました。

おまじない

たかはしべん作詞/作曲

例えば夏の暑い午後
大好きなアイス食べていて
ポトンと土に落っことし
泣きたくなる事あるでしょう
そんなとき そんなとき
ちっちゃな声でおまじない
涙の止まるおまじない
ねー ギュッてして

いただきます

たかはしべん作詞/作曲

いただきます いただきます
あなたのいのちを
いただきます いただきます
私のいのちに
牛さんのいのち
魚さんのいのち
みんなの いのち
いただいています
私のいのち 私の中から

ゴキブリの唄

たかはしべん作詞/作曲

ある冬の夜の寒い日のこと
風呂場のすみに
季節はずれの ゴキブリを見た
もう夏も充分にすぎ
寒い冬がきたというのに
やせおとろえた ゴキブリを見た
...
なあゴキブリよ あまりみじめな姿を
僕の前に さらさないでくれ
もがいてもがいて もがき疲れて
死んでゆく 人の姿がみえてくる
...



心が笑顔になりました



はえをのみこんだおばあさん

I Know an old lady who
swallowed a fly.

たかはしべん訳詞

おばあさんが はえをのみこんだ
どういうわけか のみこんじゃった
きつ死んじゃうよ このおばあさん
→くも→鳥→へび→ねこ→いぬ→
ふた→クマ→ソウ→クジラ
おばあさんが とうとう
世界中の戦争を みんなのんでしまった
しまったしまった
これで怖い世の中が終わって
平和な世の中がきてしまったのだ



子どもたちの感想 (〇:学年)



おもしろうたがたくさんきけて、たのしかったです。歌を聞いて、みんなが笑顔になれてとても楽しかったです。これからも頑張ってください(母)。①

ぼくがおもしろかった歌は、おばあさんがはえをのみこんだ歌でした。あと、「おまじない」という歌がおもしろかったです。また、いろいろな歌を歌ってください。②

わたしは、この前のコンサートでは、ぎゅっのおまじないが好きでした。おうちでお母さんに「ぎゅっ」してもらいました。うれしかったです。④

ぼくは昔、べんさんのコンサートに行き、べんさんの歌を聞いたことがあったので、ゴキブリの歌がなつかしかったです。さっちゃんの「い〜の」がおもしろかったです。これからもがんばってください。④

ぼくは、空さかんの歌が心に残りました。使い終われば捨てられてしまう当たり前のことに着目して、そこから、独自の世界を考えることがすごいです。ぼくもこれから、固定がい念にとらわれずに、物事を考えていきたいです。⑥

べんさんのコンサートで、世界の平和について考えました。不思議な世界観だなと思いました。とても楽しかったです。私の母も「とても楽しいコンサートだったね。」と話していました。コンサートは初めてだったので、また見たいです。これからも、たくさんの人を楽ませて下さい。⑥

どのきょくも、うたのかしがおもしろかったです。さっちゃんのうたの「いいのお」がおもしろかったです。子どもが楽しめる曲やトークでとても感銘を受けました(母)。①

わたしは、とてもおもしろくてわらってしまいました。わたしがおもしろかったのは、おばあさんが〇〇のみこんじゃったという曲がおもしろいなと思いました。ほんとうにすてきな歌がきけたなと思いました。また、ほかの歌がききたいです。③

とてもおもしろく楽しめました。さっちゃんや東北さいこうなどいろいろな曲があって、おもしろかったです。悲しい曲やうれしい曲などきかせていただきありがとうございました。③

ぼくは、コンサートで歌をあまり聞いたことがないので、歌声がきれいだなと思いました。べんさんの歌声を聞いて、ぼくは元気が出ました。⑤

宮沢けんじの歌からおもしろい歌や不思議な歌まで、心に残る歌を歌ってくださり、ありがとうございました。予想していなかった「ゴキブリ」という歌にはおどろきました。けれど、どの歌もお話みたいで、聞いていて、とても楽しかったです。⑤

べんさんのコンサートでは、面白い曲や楽しい曲がたくさんありました。べんさんの曲は、人を笑顔にすると分かりました。とてもすばらしい歌でした。ぼくは、おばあさんの曲を聞いてたくさん笑いました。⑥

